

## Der Samichlaus war fast am falschen Ort

Die Sektion Aargau machte ihren traditionellen Chlaushöck dieses Jahr zum erstenmal an einem neuen Ort. Im tiefen Wald oberhalb von Untersiggenthal im Restaurant Steinenbühl trafen sich um 18 Uhr 45 Mitglieder.

Nach der Begrüssung durch die charmante Vizepräsidentin ging es Essen. Das Steinenbühl-Team servierte uns ein köstliches Raclette. Den ganzen Abend wurde gegessen, viel ausgetauscht und lustige Gespräche geführt. Es warteten alle auf den Samichlaus.

Plötzlich klopfte es an die Tür und der Samichlaus mit seinem Schmutzli trat ein. Fast wäre der Samichlaus ins Fricktal marschiert, weil der Chlaushöck normalerweise in Effingen stattfand.

Jedes Kind bekam einen Chlaussack. Auch der Vorstand musste vor dem Samichlaus einen Vers vortragen.

Nachher wurde das gute Dessert verteilt. Nach dem Schlemmen und den regen Gesprächen verabschiedeten sich alle in die dunkle Nacht und fuhren nach Hause.

**Martin Vetter**